

PROTOKOLL der Jahreshauptversammlung des Vereinsrings Pflaumheim am 14.3.2012 im Gasthaus „Zur Post“

Zu der langfristig terminierten Jahreshauptversammlung wurde fristgerecht im Bachgau-Bote mit Bekanntgabe der Tagesordnung eingeladen. Zudem wurden schriftliche Einladungen verschickt, denen die Protokolle der letzten beiden Versammlungen (16.3.2011 und 12.10.2011) in Kopie beigelegt waren.

Der Vereinsringsvorsitzende Gerald Zahn begrüßte (**TOP 1**) Bürgermeister Hans Klug sowie 36 anwesende Vereinsvertreter und entschuldigte die verhinderten Andrea Wilm (Grundschule), Lucia Heeg (Pfarrgemeinderat), Thomas Wollbeck (Pfarrer), Hans Hock (TSV), Ulrich Lübbers (SPD) und Markus Schuler (Schützenverein).

Danach gab er die Tagesordnung bekannt.

- 1.** Begrüßung
- 2.** Totenehrung
- 3.** Protokoll 2011
- 4.** Rückblick des Vorsitzenden
- 5.** Bericht des Kassierers
- 6.** Bericht der Kassenprüfer
- 7.** Bestimmung eines Wahlausschusses
- 8.** Entlastung der Vorstandschaft
- 9.** Wahl der Vorstandschaft und der Kassenprüfer
- 10.** Verschiedenes / Wünsche / Anträge

In der Totenehrung (**TOP 2**) wurde von Gerald Zahn vor allem der verdienten Vereinsringsfunktionäre Rudi Schadt († 22.3.2011 - langjähriger Vorsitzender), Wolfgang Stahl († 14.8.2011 - Kassierer) und Günther Schuck († 30.1.2012 - Gründungsmitglied und langjähriger Vorsitzender) gedacht.

Zu **TOP 3** stellte der Vorsitzende die Frage, ob die nochmalige Verlesung des Protokolls gewünscht wird, zumal dieses den schriftlichen Einladungen als Anlage beigelegt war. Zu dieser Frage gab es kein Handzeichen und es gab zum Protokoll auch keine weiteren Fragen.

Seinen Rückblick (*TOP 4*) begann Gerald Zahn mit der Erinnerung, dass 1 Woche nach der letzten Hauptversammlung der schwer erkrankte Vorsitzende Rudi Schadt verstorben sei und am Tag dessen Beerdigung Abends eine Jubiläumsveranstaltung des Gesangs- und Musicalensemble Songshine stattgefunden hat. *„So eng liegen Freud und Leid beisammen“*.

Highlights des Jahres 2011 waren u.a. die Einweihung des „Haus der Vereine“, der Ehrenabend der TSV-Handballabteilung und die Meisterschaftsfeier der TSV-Fußballabteilung.

Am 9.11.2011 haben sich die Vertreter aller Vereinsringe der Großgemeinde im „Haus der Vereine“ zu ihrem jährlichen Treffen eingefunden.

Beim tollen Songshine-Musical „Die Götter sind nicht fair, Mann“ wurde der Chorleiter Oliver Zahn feierlich verabschiedet.

Zusammen mit den Gratulationen zu 80. und 90. Geburtstagen (18/6) sowie zu Goldenen und Diamantenen Hochzeiten (12/4) gab es im Jahr 2011 über 60 Termine wahrzunehmen.

Neben den beiden Neujahrsempfängen in Pflaumheim bzw. in der Bachgauhalle, wo der Vereinsring Pflaumheim heuer turnusmäßig die Rolle des Gastgebers inne hatte, galt es in 2012 auch schon wieder 10 Gratulationstermine sowie die Beerdigung von Günter Schuck (Gründungsmitglied und langjähriger Vorsitzender des Vereinsrings) wahrzunehmen.

Trotzdem erwartet Gerald Zahn, dass das Jahr 2012 insgesamt nicht ganz so stressig werden könnte.

Nachdem es zu seinem Bericht aus der Versammlung keine Fragen gab, ging es in der Tagesordnung mit dem Kassenbericht durch Ralph Born (*TOP 5*) weiter, der detailliert die Veränderungen der Bestände zwischen dem 31.12.2010 und dem 31.12.2011 erläuterte und auch einige Einnahmen- und Ausgabenpositionen erklärte.

Die Bestandsminderung von 1.729,13 Euro entstand durch die Investitionen für die Vereinsringsräumlichkeiten im „Haus der Vereine“. Die Konten weisen zum 31.12.2011 ein Gesamtguthaben in Höhe von 17.673,94 Euro aus. Darin enthalten sind auch die Rücklagen für die alljährlichen Ausflüge der Pflaumheimer Kommunionkinder in Höhe von 4.481,07 Euro, welche nur für diesen Zweck gebunden sind und lediglich vom Vereinsring verwaltet werden.

Zum Bericht des Kassierers gab es keine Fragen.

Von den Kassenprüfern (**TOP 6**) bescheinigte Toni Ostheimer dem Kassierer eine ausgezeichnete Arbeit und motivierte ihn „so weiter zu machen“. Insgesamt musste man bei der Kassenprüfung 115 Buchungen prüfen. Dabei wurde festgestellt, dass sich durch die Investitionen für die Räumlichkeiten im „Haus der Vereine“ in den zurückliegenden Monaten auch für den Kassierer ein deutlicher Mehraufwand ergeben hat.

TOP 7 verlangte die Bildung eines Wahlausschusses, was mit den Herren Hans Klug, Gerhard Klug und Klaus Lieb schnell erfolgt war.

Bürgermeister Hans Klug übernahm die Entlastung der Vorstandschaft (**TOP 8**) und attestierte dieser eine gute Arbeit. Auf Anfrage an die Versammlung erfolgte die Entlastung durch einstimmiges Handzeichen.

Auch die anschließenden Neuwahlen (**TOP 9**) gingen sehr zügig über die Bühne und alle Positionen wurden per einstimmigem Handzeichen gewählt:

Vorsitzender	Gerald Zahn
Stellvertr. Vorsitzender	Berthold Hock
Stellvertr. Vorsitzender	Robert Hock
Kassierer	Ralph Born
Schriftführer	Peter Eichelsbacher
Kassenprüfer	Toni Ostheimer
Kassenprüfer	Joachim Brunn (NEU)

Durch die Erkrankung des seinerzeit noch amtierenden Vorsitzenden Rudi Schadt waren die 3 Vorsitzenden Gerald Zahn, Berthold Hock und Robert Hock in der Vorjahresversammlung am 16.3.2011 mit der kommissarischen Geschäftsführung beauftragt worden.

Der wiedergewählte Vorstandsstellvertreter Robert Hock bedauerte, dass erneut keine Frau für das Vorstandsteam des Vereinsrings gefunden werden konnte.

Hans Klug wünschte der neu gewählten Vorstandschaft für die Zukunft alles Gute.

Den **TOP 10** eröffnete Toni Ostheimer mit der Frage, was mit den nicht-katholischen Kindern beim jährlichen Kommunionausflug passiert. Die Antwort, dass generell alle Kinder der dritten Klassen beim Ausflug teilnehmen dürfen, gefiel offensichtlich allen.

Andreas Peter stellte die Anschaffung einer Gläserpülmaschine für Vereinsfeste in den Raum. Nach lebhafter und kontroverser Diskussion bat Robert Hock die Vereine, doch mal ihren Bedarf zu ermitteln und diesen dem Vorsitzenden Gerald zusammen mit den sich im Bestand des jeweiligen Vereins befindenden Geräten mitzuteilen, welche eventuell ja auch unter einander verliehen werden könnten.

Der Vorsitzende Gerald Zahn berichtete dann von der Ehrenamtskarte, an welcher sich auch die Marktgemeinde Großostheim (u.a. freier Eintritt im Frei- und Hallenbad, im Bachgaumuseum sowie evtl. Ermäßigungen bei einzelnen VHS-Angeboten) beteiligen würde.

Vorstandsstellvertreter Robert Hock schlug vor, die seit 20 Jahren unveränderte Gratulationsurkunde zu modernisieren und vielleicht mit einem Bild optische attraktiver zu gestalten und bat um Vorschläge.

Die Fußballabteilung teilte dann noch mit, dass die Hofweintage einen Tag eher beginnen und dann natürlich auch einen Tag länger dauern.

Claudia Christ von Songshine teilte mit, dass man sich an lukrativen Wettbewerben von Antenne Bayern sowie von Würzburger Hofbräu beteiligt hat und dabei jeweils attraktive Geldbeträge winken.

Als Termin für die Herbstversammlung im Landgasthof Hock wurde Mittwoch, der 17.10.2012 festgelegt.

Bereits um 21.25 Uhr konnte Gerald Zahn eine harmonische Versammlung beschließen.

Pflaumheim, 14.3.2012



Peter Eichelsbacher, Schriftführer